

# Freiwilligenagentur ausgesprochen engagiert

»Schaffenslust« wurde für Deutschen Engagementpreis 2013 nominiert

**Unterallgäu (wk): Die Freiwilligenagentur »Schaffenslust« ist für den Deutschen Engagementpreis 2013 von aktiven Freiwilligen nominiert worden. »Schaffenslust« wurde aufgrund der vielen angestoßenen und teilweise bereits seit Jahren laufenden Projekten für den Deutschen Engagementpreis vorgeschlagen.**

Der Einsatz erfährt durch diese Nominierung eine besondere Anerkennung. Dafür möchte sich die Freiwilligenagentur bei den Freiwilligen sowie bei allen Unterstützern herzlich bedanken.

Der Deutsche Engagementpreis möchte generell die Aufmerksamkeit und die Anerkennung für freiwilliges Engagement in Deutschland stärken. Träger des Preises ist das Bündnis für Gemeinnützigkeit, ein Zusammenschluss von großen Dachverbänden und unabhängigen Organisationen des Dritten Sektors sowie von Experten und Wissenschaftlern. Förderer sind das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend und der Generali Zukunftsfonds.

Seit 2009 wird der Deutsche

Engagementpreis jährlich in den Kategorien Gemeinnütziger Dritter Sektor, Einzelperson, Wirtschaft sowie Politik & Verwaltung ausgelobt.

Mit der Schwerpunktkategorie »Gemeinsam wirken – mit Kooperationen Brücken bauen« würdigt der Deutsche Engagementpreis in diesem Jahr insbesondere die Kooperationen unterschiedlicher Initiativen, die gemeinsam gesellschaftliche Herausforderungen bewältigen wollen.

## Preisverleihung am 5. Dezember

Eine Experten-Jury wählt im September diesen Jahres die Preisträger und die 15 Finalisten für den Publikumspreis.

Den Gewinner des mit 10.000 Euro dotierten Publikumspreises wählen die Bürgerinnen und Bürger dann im Oktober unter der Webadresse [www.deutscherengagementpreis.de](http://www.deutscherengagementpreis.de).

Alle Preisträger des Deutschen Engagementpreises werden im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung am 5. Dezember 2013, dem internationalen Tag des Ehrenamtes, in der Landeshauptstadt Berlin bekannt gegeben

und ausgezeichnet.

Allgemeine Informationen: Die Freiwilligenagentur »Schaffenslust« Memmingen/Unterallgäu wurde im Juli 2005 gegründet. Träger ist der gemeinnützig anerkannte, politisch und konfessionell unabhängige Verein »Freiwilligenagentur Memmingen-Unterallgäu e.V.«. Die Agentur ist regional tätig in vielfältigen Bereichen zur Förderung und Bewerbung des Ehrenamts im kulturellen, ökologischen, sozialen und sportlichen Bereich für große Verbände bis hin zu kleinen Initiativen.

Sie möchte Begeisterung für das Ehrenamt wecken und sowohl klassisches Ehrenamt als auch neue Formen des bürgerschaftlichen Engagements fördern.

## Neue Freiwillige jederzeit herzlich willkommen

Ziel von Schaffenslust ist die gezielte Gewinnung neuer Ehrenamtlicher und Freiwilliger zur Lösung sozialer Probleme vor Ort in Zusammenarbeit mit den jeweiligen Einrichtungen.

»Schaffenslust« ist zu erreichen am Weinmarkt 14 in Memmingen. Infos auch im Internet unter [www.fwa-schaffenslust.de](http://www.fwa-schaffenslust.de).